

WL 8 - LSM Matthias Konetzky

Tagesordnungspunkt: Wahlen Landesvorstand

## Bewerbung als Landesschatzmeister

Bis zu meinem 50. Lebensjahr hat mich Politik nicht besonders interessiert. Daraufhin begann ich mich zunächst als Betriebsratsmitglied für meine Kolleg\*Innen zu engagieren und nach meinem Ausscheiden aus dem Betrieb zunehmend für Politik zu interessieren. Als Befürworter Ulrike Guérots Utopie einer Europäischen Republik wendete ich mich den GRÜNEN zu. Bei näherer Betrachtung überzeugten mich alle Schwerpunkte der GRÜNEN. Roberts Umgang auch mit schwierigen Themen, wie insbesondere in der Landwirtschaft, bestärkten mich in dem Entschluss, und ich wurde im Februar 2018 Mitglied.



Bereits anlässlich einer Kreismitgliederversammlung im Juni 2018 wurde ich Nachfolger des aus Altersgründen ausscheidenden Kreisschatzmeisters im KV Schleswig-Flensburg.

Damals wie heute sehe ich meine Arbeit als Schatzmeister in erster Linie darin, unserer Partei die finanzielle Basis zu schaffen und zu sichern, auch in Zukunft möglichst für alle Herausforderungen vorbereitet zu sein. Strukturprozess, Wahlkämpfe, Mitgliederbetreuung, Schulungen und Veranstaltungen werden uns zukünftig immer mehr abfordern.

35 Jahre Berufserfahrung in diversen Banken, davon die letzten 15 Jahre als Betreuer von Firmen in finanziellen Schwierigkeiten, haben mir einen tiefen Einblick in finanzielle und strukturelle Zusammenhänge von Banken, sowie auch Kunden nahezu aller Branchen im Rahmen der Unternehmenssanierungen gewährt.

In meiner Tätigkeit als Kreisschatzmeister habe ich alle Bereiche von Kostenabrechnungsprüfungen, Online Banking, Controlling mit Haushaltsplanung und Arbeitgeberfunktion bis hin zur vollständigen Finanzbuchhaltung zur vollsten Zufriedenheit meines Kreisverbandes ausgefüllt. In Abwesenheitsvertretung der Kreisgeschäftsführung habe ich außerdem zeitweise die Mitgliederbetreuung übernommen.

Ich bin ein Hamburger Jung, 55 Jahre alt, Vater von zwei Söhnen die in Kiel studieren, ledig und lebe mit meinem Kater in Börm bei Kropp, wo wir am 28.10.2019 einen neuen Ortsverband Kropp-Stapelholm gründen werden.

Für den Fall, dass ich gewählt werde, steht für meine Nachfolge im Kreisverband bereits eine geeignete Nachfolgerin bereit – einen entlohnten Tätigkeitsbereich werde ich in dem Fall ebenso beenden.

Sehr gern möchte ich meine erfolgreiche Arbeit im Kreisverband zukünftig im Landesverband fortführen und bitte dafür um Euer Vertrauen!

Matthias Konetzky